

AbulÉdu - Feature - Fonctionnalité #4965

Servecole pas en page d'accueil sur client lourd (Firefox20)

04/12/2016 22:44 - Francois Audirac

Statut:	New - Nouveau	Début:	04/12/2016
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Catégorie:	Clients Linux	Temps estimé:	1.00 heure
Version cible:	AbulÉdu - Serveur - 11.08		
Description			
<p>Rappel : par défaut, le navigateur Firefox ne pointe pas sa page d'accueil sur servecole.</p> <p>Bon comme ce vilain bug traîne depuis longtemps sur le serveur (9.08 et 11.08), je viens de trouver un moyen "radical" de le résoudre.</p> <p>On édite sur le serveur :</p> <pre>/etc/firefox/pref/firefox.js</pre> <p>Et on change le :</p> <pre>pref("browser.startup.homepage", "http://servecole/");</pre> <p>en rajoutant l'option 1 et en le forçant.</p> <pre>pref("browser.startup.page", 1);</pre> <pre>lockPref("browser.startup.homepage", "http://servecole/");</pre> <p>C'est sûr que plus personne ne pourra paramétrer sa propre page d'accueil, mais on galérera moins que de le faire sur chaque navigateur.</p>			

Historique

#1 - 04/12/2016 22:47 - Eric Seigne

sauf que non, si c'est sur le serveur ça ne s'appliquera pas aux clients (enfin, il me semble)

#2 - 11/12/2016 12:30 - Francois Audirac

Exact (mais pas vérifié).

Ce qui est sûr c'est que chaque jour, la modification manuelle disparaît puisque le firefox.js est remplacé chaque matin à 4h10 par horizon-upgrade-cache qui réinstalle firefox avec paramètres par défaut.

Il faut donc pour le mettre en place, l'intégrer à un nouveau paquet firefox en modifiant le firefox.js d'origine, qui sera bien déployé sur les clients.